

Erfolgreiche Hundesportler aus Teublitz geehrt

TEUBLITZ. Eine Abordnung des Schäferhundevereins Teublitz beteiligte sich vor kurzem an der jährlichen Sportbeauftragten-Tagung der Landesgruppe Bayern-Nord des Deutschen Schäferhundvereins beim Schäferhundverein in Parsberg. Im Verlauf der Tagung fand auch die Ehrung für Hundesportler für besondere Erfolge im Jahr 2018 statt. Dabei konnte der Teublitzter Schäferhundeverein auf seine vier Rally-Obedience-Starter stolz sein, die für ihre Erfolge bei der Deutschen Meisterschaft geehrt wurden.

In der Klasse „Beginner“ wurde der Teublitzter Hundesportler und Nachwuchstalent Valentin Emperhof mit seinem Sheltie-Rüden „Fly“ für seinen 2. Platz geehrt. In der „Klasse 1“ erreichte der Vorsitzendes des Schäferhundevereins Teublitz, Stefan Pretzl, mit seiner Schäferhündin „AC-Action von der dunklen Magie“ ebenfalls den 2. Platz.



Die vier geehrten und ausgezeichneten Teublitzter Hundesportler, in der Mitte Vorsitzender Stefan Pretzl

FOTO: WERNER ARTMANN

In der Klasse „Senioren“ schaffte der Teublitzter Rally-Obedience Trainer Norbert Zöfl mit seinem Australian-Shepherd-Rüden „Joker“ den Deutschen Vizemeister-Titel. Auch in der Königsklasse 3 kam Karin Priehäuser

mit ihrem Golden Retriever „Ben“ auf den 2. Platz und wurde ebenfalls Deutsche-Vize-Meisterin. Der Verband gratulierte allen Geehrten zu ihren Erfolgen und wünschte ein erfolgreiches Sportjahr 2019. (bat)